
第 41 回 船橋市いきいき同窓会 定期総会 議事録 

2024 年 4 月 11 日（土）13:30～15:00 於：中央公民館 講堂     

総合司会 斉藤正和  記：総務部 村谷憲一 

 

１．開会の辞 井上副会長 

２．会長挨拶 石川会長 

本日は総会へのご参加ありがとうございました。いきいき同窓会も会員減少方向にあり、最盛期には

2000 人を越えた会員が現在は 700 人強に減少しています。昨年市長と会談した際にも話題になりまし

た。他の多くの会も同じように減少方向にあると市長も話していました。今後、いろいろな企画をして

楽しい同窓会にしたいと考えています。今年 2 月に 12 名のＲＡ（ルームアドバイザー）と話し合いを

もった。市大のＲＡ、在校生と同窓会とで綿密な連携を持つのが大切との認識を持った。体育祭は従来

の内容を一新し、ペタンク・ディスクゴルフ・グランドゴルフ等の競技中心に実施。芸能大会は会場を

きららホールで開催し好評であった。作品展も新しい工夫があり多くの人に見に来て頂いた。文化講演

会では中国変面芸の観賞を行った。今後も費用対効果の大きいものを企画していきたい。 

 

3．来賓紹介  総合司会 斉藤正和 

 松戸徹様（船橋市長）松本淳様（教育長）渡辺賢次様（市議会議長）川端輝彦様（健康福祉局長） 

 滝口達哉様（高齢者福祉部長）高橋伸行様（生涯学習部長）田中寛子様（高齢者福祉課長） 

 藤井好美様（社会教育課長）松尾明彦様（市民大学校事務局） 

 

4. 来賓祝辞  

 ・松戸徹市長 

 いきいき同窓会 41 回目の総会開催おめでとうございます。同窓会は３大事業を中心にして活動してい

る由、報告を受けています。作品展には例年、私と教育長、市議会議長と 3 名が行っています。今後も

活発な活動を続けてもらいたい。特に同窓会のＨＰはとてもよく出来ており素晴らしい。市の担当者に

も参考するよう話しています。 

 ・松本淳教育長、渡辺賢次市議会議長からも祝辞を頂きました。 

 （来賓者退場） 

 

５．議長・副議長選出  総合司会 斉藤正和 

 司会者より本日の総会出席者人数 94 名で会則第 15 条の 4 で本総会は成立、会則第 16 条の 2 により

会議の議決は出席会員の過半数の同意(拍手)を持って成立することを通告。 

 

本会議の議長に、小林貞子氏（市大 14 期教育学科 1）、副議長に大坪裕子氏(市大 12 期教育学科 2)を

任命し承認された。 

 

6．書記任命  小林議長 

 議長により書記に村谷憲一氏(市大 18 期園芸学科 2)を任命し承認された。 

  

 

 



 

7．議事 

（1）第 1 号議案 2023 年度事業報告   （伊藤総務部長説明） 

   総会資料参照 

   質疑応答無し 採決し拍手多数で承認された。 

（2）第 2 号議案 2023 年度決算報告及び会計監査報告   （高橋会計部長説明） 

総会資料参照 

 会計監査報告 ・・・3 名の幹事により確認結果、適正に処理されている。 

（計良洋平氏：市大 11 期パソコン学科Ⅱ) 

質疑応答 寄付金について質問あり会員が退会に当たり寄付された事を回答した。 

その他質問無し 採決し拍手多数で承認された。 

（3）第 3 号議案 2024 年度事業計画(案)について   （伊藤総務部長説明） 

   総会資料参照 

   （質疑） 将棋大会の計画は無いのでしょうか。 

   （回答） 今のところ計画はないが皆さんの意見を聞いて検討します。 

その他質問無し 採決し拍手多数で承認されたので(案)を削除する。 

（4）第 4 号議案 2024 年度収支予算(案)について   （高橋会計部長説明） 

総会資料参照 

 会員数は昨年 761 名であったが増減を考慮して予算表では 700 名とした。 

 収入額が昨年より減るので各部には事業活動費を極力抑えるよう依頼した。  

（質疑） （市大 4 期健康 菅氏） 

     周年積立金 20 万円を今年の予算(雑収入)に充当しているが来年はないので 

     段々活動費が先細りしてくる。今後どうするのか。 

（回答） （高橋会計部長説明） 

今年度の事業計画とのバランスで周年積立金より充当した。会員数が減少し 

会費収入が少なくなった場合はそれに見合った収支にします。 

その他質問無し 採決し拍手多数で承認されたので(案)を削除する。 

（5）第 5 号議案 会長・副会長・幹事の選任報告と承認   （伊藤総務部長説明） 

総会資料参照 

以上の第 5 号議案は会則に基づき報告事項ですので質疑応答はなし｡ 

拍手多数にて承認 

（6）第 6 号議案 新顧問及び新理事の報告と承認   （伊藤総務部長説明） 

総会資料参照 

以上の第 6 号議案は会則に基づき報告事項ですので質疑応答はなし｡ 

拍手多数にて承認 

 

8．閉会の辞   長澤副会長 


